

Communiqué de Presse

29 avril 2022

A la suite de l'incendie d'un bus survenu le 29 avril 2022 dans le 13ème arrondissement, la RATP, en accord avec la société Bluebus, a décidé, à titre de précaution, le retrait temporaire de la série de Bus 5SE afin de procéder à une vérification complète de l'ensemble des véhicules concernés.

Toutes les équipes de Bluebus sont mobilisées pour coopérer activement avec la RATP et les organismes compétents afin notamment de déterminer l'origine du sinistre.

A propos de Bluebus

Créée en 2007 à Ergué-Gabéric (Bretagne), la société Bluebus, entité du Groupe Bolloré, est un constructeur français de bus 100% électriques, disponibles en 6 mètres et 12 mètres. Ces bus sont équipés de batteries LMP® (Lithium Métal Polymère) produites par Blue Solutions, dont l'architecture tout solide, sans cobalt, ni solvant, ni « terres rares » est unique au monde. Les sites de production des bus électriques Bluebus et des batteries LMP® Blue Solutions sont certifiés ISO 9001, ISO 14001 et labellisés Origine France Garantie. La gamme Bluebus offre une technologie zéro-émission et une solution silencieuse répondant à la demande des collectivités et des opérateurs de transport pour une mobilité propre et durable. Aujourd'hui, plus de 400 bus électriques Bluebus sont en exploitation dans le monde.

Plus d'informations sur www.bluebus.fr

Financé par



Contacts presse

bluebus Aurore Christy aurore.christy@blue-solutions.com

+33(0)6 07 68 46 59

DGM Conseil Shahan Sheikholeslami shahan@dgm-conseil.fr

+33(0)6 26 28 62 79